NACHRUF

Tief erschüttert nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

\mathcal{H} orst \mathcal{B} rauner

den wir am 22. Dezember 2019 nach seiner schweren Krankheit verloren haben.

Man sieht die Sonne langsam untergehen, und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.

12 Jahre sind wir ein großes Stück des Lebensweges gemeinsam gegangen. Herr Brauner hat in den schwierigen Aufbaujahren unseres Unternehmens maßgeblich zum Erfolg beigetragen.

Wir haben ihn als engagierten, zuverlässigen und stets hilfsbereiten Mitarbeiter und Kollegen schätzen gelernt.

Die Ehrhardt AG dankt dem Verstorbenen für seinen Einsatz und verabschiedet sich mit Dankbarkeit und Respekt.

In diesen schweren Stunden wünschen wir seiner Familie – Kraft und Ruhe, besonders liebe Freunde und Familienangehörige, die Ihnen in dieser Zeit zur Seite stehen mögen.

Ehrhardt AG

Vorstand und Belegschaft

Hildburghausen, im Februar 2020